

TALLER DE PRIMEROS AUXILIOS EN EL IES PEÑACASTILLO



El miércoles, 6 de abril, dos alumnas del ciclo de grado medio de Farmacia y Parafarmacia, **REBECA ESTEBAN Y KAREN TRUEBA**, han participado como monitoras en un taller de Primeros Auxilios.





Se han realizado diversas prácticas como la RCP, maniobra de Heimlich y se les ha dado información de cómo actuar ante diversos



En él han participado los alumnos de los ciclos de grado medio y superior de la escuela de hostelería del IES Peñacastillo.

GRACIAS A TODOS POR PARTICIPAR.

ESPERAMOS PODER REPETIR LA EXPERIENCIA

